



Estrategia de seguridad no está funcionando: PRI

En entrevista con Luis Cárdenas para la Primera Emisión de MVS Noticias, Sue Bernal, diputada del PRI, habló sobre la aprobación en la Cámara de Diputados de la propuesta de su partido que amplía la presencia militar en las calles hasta 2028.

"En el PRI siempre tenemos libertad para ejercer el voto. No es correcto cargarle toda la responsabilidad a las Fuerzas Armadas; no quitarle esa obligación al Gobierno de México con una estrategia inexistente", consideró la priista.

Sue Bernal reconoció que sí hay una crisis en temas de seguridad: "lo que tenemos claro es que la estrategia de seguridad no está funcionando, ha aumentado la ola de violencia".

Finalmente, la priista indicó que se tiene que buscar los métodos adecuados para terminar con la inseguridad que azota en México, "no solo en lo federal sino en las policías estatales y municipales".

<https://mvsnoticias.com/entrevistas/2022/9/15/estrategia-de-seguridad-no-esta-funcionando-pri-565423.html>